

2023. 3月

最終号

担任 松本紗和

Lily

ぐみだより

御進級おめでとうございます

* 早いもので、4月から子どもたちは年中組になります。
 * 1学期当初はお家の方と離れる不安から、多くの子が涙を流して登園していました。しかし今では皆毎朝「松本先生ー!! おはよー!!」と元気一杯に挨拶をしてくれるようになりました。また、着替えなどの身仕度も担任の手を借りずに手早く済ませられるようになったり「今日は何か手伝うことない?」と頼もしい面もたくさん見られ、成長を感じ嬉しく思う反面、寂しさも感じています。この1年で沢山のことが出来るようになったり新しい環境で最初の1歩を踏み出す勇気を身に付け、心も身体も成長していくLILY組さんの担任として近くで見守れたことを、じわら幸せに思っています。
 年中組になり新たな事に取り組む時は、年組での経験に自信を持ち、楽しんで取り組んでほしいと思っています!

おともだち だいすき

入園当初は一緒に遊びたいなあと思いつつも取っつき難いなどから、なかなか声をかけられず1人遊びをしたり友達が遊んでいる姿を見て楽しむ姿が多かったです。しかし徐々に気の合う友達を見つけて一緒に遊んだり、「いーれーて」「いーいーよ!」のやり取りが増えるようになりました。時には衝突することもありましたが、子ども同士で話し合い解決することが出来たり、1年間で年少さんなりの人間関係を築きあげることが出来ました。また困っている子がいると側に寄り添ってあげることが出来たりと、1年を通して、心の成長がたくさん見られたLILY組さんでした。

笑顔が可愛い
LILYさんか
だいすきです

E-kids Performance 頑張りました

Little SEEDのレッスンが大好きで毎日「今日英語あるー?」と聞いてきてくれる程、楽しくレッスンを受けることが出来ていました。1月になり、E-kidsの活動を始めてからは「E-kidsはやくやるー!」と積極的に取り組み、振りつけや動きなどを皆で考えました。講堂で行く時は特に張りきっており、一生懸命歌をうたったり踊る姿に日々癒されていました。本番前にLILY組さん皆で「にっこり」の練習をしたこともあり、元気一杯自信を持っておうちの方の前で発表することが出来ました!!



ごはんが大きくなりました

この年で子どもたちは沢山の成長を見せてくれました。給食では苦手な食べ物に少しずつ挑戦する姿が多く見られるようになり、完食したお皿を嬉しそうに見せてくれる子が増えました。製作では、ハサミの持ち方さんわからず戸惑う姿もありました。そんな子どもたちも今では小さなパーツを切ったり、丸を切ることが出来るようになりました。楽しそうに製作に取り組む姿にとっても成長を感じています。そして、入園当初は転んでしまったり何か困ったことがあるとすぐに涙を流す姿がありましたが、今では外で転んでも「全然大丈夫! 痛くないよ!」と切り替えられたり、心も身体も強く成長しました。



私自身、1年目ということもあり、至らない部分も多く、保護者の皆様は沢山不安を感じられたと思います。しかし、いつでも温かい言葉をかけてくださり、優しく見守ってくださいました。本当に感謝射の気持ちでいっぱいです。
 LILY組28名の担任となり、毎日子どもたちに沢山の笑顔と幸せをもらい、本当に密度の濃い、楽しい1年間でした。子ども達の大切な成長の瞬間と一緒に過ごすことが出来、とても幸せです。LILY組さん皆、可愛くて本当に大好きです。私は次年度も在職し、LILY組さんの年中組での活躍を応援しています!!